

## Los rociros de Murcia celebran hoy su romería

M. DE LA VIEJA • MURCIA

La Hermandad del Rocio de Murcia celebra esta mañana su romería, que comenzará a las 9,00 horas con una misa que oficiará el padre Joseico en la iglesia de San Francisco Javier, cantada por el coro rociro. Seguidamente, los miembros de la citada hermandad saldrán en dirección al Valle, atravesando toda la ciudad a caballo y en los vistosos carromatos rociros encabezados por la carreta del *Sin Pecado*. Sobre la una del mediodía está previsto que lleguen al Club Hípico, donde harán un alto para comer, y a las 16,30 de la tarde reanudarán el camino hasta el Valle donde se realizará la acampada.

A media noche se cantará la Salve rociro, y el domingo a las 11 habrá una misa. El regreso será a las 17,30 de la tarde.

## Fiesta huertana en honor de la Virgen, en Alquerías

LA VERDAD • MURCIA

La parroquia San Juan Bautista de Alquerías celebra desde hoy hasta el próximo cinco de mayo una serie de actos y fiestas huertanas en honor de la Virgen.

Para hoy, en la ermita del Rincón de Almodóvar-Los Ramos, se celebra una sabatina a la Virgen de la Huerta, que comenzará a las diez de la noche. A su término habrá una degustación de buñuelos y paparajotes.

Mañana domingo se celebrará el encuentro de la Virgen de la Huerta y la Virgen de la Oliva en Cas Morata. Posteriormente, en la plaza de la iglesia de Alquerías, tendrá lugar una misa cantada, a cargo de la peña huertana *Virgen de la Oliva* de dicha pedanía. Los actos continuarán hasta el próximo día cinco de mayo.

## Multitudinaria fiesta familiar en Torrevisado

M. DE LA VIEJA • MURCIA

Las distintas generaciones de la familia Alcázar García, iniciada en 1917 y que cuenta en la actualidad con más de cien miembros, se reunirán en una fiesta familiar en la finca de Torrevisado, de El Cañarico, lugar donde nacieron los once hermanos que dieron origen a la saga.

A las once de la mañana del domingo, en la ermita de la Virgen del Rosario del Molino de la Vereda, se reunirán todos en la celebración de la Eucaristía. Mas tarde, en la finca Torrevisado, tendrá lugar una comida a la que seguirá una fiesta con diversiones para todas las edades, ya que se ha previsto que los representantes de las distintas generaciones tengan su música apropiada para bailar y compartir la alegre jornada.

## ■ MULA

# Una empresa invertirá 4.000 millones en una planta de reciclaje de aceites

La industria creará 106 puestos de trabajo directos y más de 300 indirectos

**El pleno del Ayuntamiento de Mula dio su apoyo a la empresa Petro Rec para que se instale en el municipio. La industria, que estará dedicada a la regeneración de aceites minerales, creará 106 puestos de trabajo directos y 300 indirectos, y supondrá una inversión de 4.375 millones de pesetas.**

DAMIÁN GONZÁLEZ • MULA

La ubicación de la factoría ocupará una superficie de 200.000 metros y se situará en el futuro polígono industrial, a unos 3 kilómetros de Mula, en la carretera de Archena. La planta tendrá una capacidad de regeneración de aceites minerales usados superior a las 50.000 toneladas anuales.

La regeneración de estos residuos pesados se efectuará por el sistema de hidrogenación, sin ningún tipo de efecto contaminante, ya que contará con la más avanzada tecnología y única en España en esta materia. La empresa cuenta con la financiación del programa comunitario Life de Protección del Medio Ambiente.

Uno de los requisitos del programa comunitario para apoyar la inversión es que la empresa cuente con el apoyo de las instituciones, razón por la cual se solicitó el posicionamiento favorable del Ayuntamiento de Mula.

De salir adelante el proyecto, la empresa estará en marcha en 18 meses a partir de la aprobación de sus proyectos. En el proceso de regeneración de aceites minerales por hidrogenación no se vierten gases ni otro tipo de vertidos.

El producto final consiste en aceites minerales para su comercialización y utilización ordinaria, así como gas y combustible. La factoría necesitará



### Consulta sobre la industria de residuos clínicos.

Izquierda Unida ha propuesto al Ayuntamiento que se realice una consulta popular sobre la planta de esterilización de residuos clínicos que quiere instalar la ONCE. En la fotografía, la reunión informativa que mantuvieron los vecinos hace unos meses. / JUANCHI LÓPEZ

otras dos industrias complementarias, lo cual supondrá nuevas inversiones y puestos de trabajo.

### Proyecto de la ONCE

En relación con otra sociedad que tiene la intención de ubicarse en Mula, la empresa Sistemas Integrales Sanitarios, del grupo ONCE, que se dedicará al tratamiento de residuos hospitalarios, el portavoz de Izquierda Unida-Los Verdes, José Ángel Marín, solicitó al pleno municipal que durante el pró-

ximo mes de mayo, se realice una consulta popular para que los ciudadanos se manifiesten a favor o en contra de la instalación de esta empresa.

Como respuesta, el alcalde manifestó que por parte del grupo del gobierno no existe ningún inconveniente en realizar tal consulta; aunque por el momento no existe ningún precedente en la Región. «Cuando se ha intentado realizar no han sido autorizadas por la Delegación del Gobierno», añadió el alcalde.

## ■ ÁGUILAS

# Dos concejales socialistas cobrarán 225.000 pesetas brutas mensuales

Domingo Martínez y Rafael Fernández serán los únicos ediles con dedicación exclusiva

PACO ESCÁMEZ • ÁGUILAS

El pleno municipal del Ayuntamiento de Águilas aprobó la dedicación exclusiva de los concejales socialistas Domingo Martínez y Rafael Fernández, quienes tendrán una retribución bruta anual superior a los 3 millones de pesetas cada uno —unas 225.000 pesetas mensuales—.

Esta propuesta fue aprobada con los votos favorables de los socialistas e independientes, tanto del sector del ex alcalde Alfonso García como los afines al actual alcalde, Francisco López, mientras que los ediles del PP e IU-Los Verdes se abstuvieron.

En el mismo pleno se aprobó por unanimidad la moción socialista sobre el polémico tramo I de la autovía Águilas-Lorca a su paso por la pedanía lorquina de Campillo, en la que solicita que se mantengan las características de autovía y no se convierta ese tramo en vía urbana.

### Catastro rural

Si fue aprobada por mayoría absoluta la moción del CEDI, la Confederación Española de Independientes que lidera García Zapata, para la realización de un catastro rural que responda a las demandas de los agricultores aguileños. Por otra parte, fue rechazada la moción del PP sobre un convenio del Ayuntamiento con la Universidad y la Comunidad para subvencionar el transporte de los universitarios aguileños.

El teniente de alcalde de Urbanismo, José Rondán, manifestó que el coste diario de los cuatro vecinos desalojados en la calle Cañería Alta por el desprendimiento de un muro en la pasada semana asciende a 16.000 pesetas, por los gastos del hotel donde se encuentran alojados

## ■ ALBUDEITE

# Las mujeres podrán someterse a mamografías gratuitas

D. GONZÁLEZ • ALBUDEITE

El Ayuntamiento de Albudeite y la Dirección General de Salud van a organizar, en colaboración con la Asociación Española de la Lucha contra el Cáncer, un programa de prevención del cáncer de mama.

Este programa va dirigido a las mujeres con edades comprendidas entre los 50 y 64 años de edad. Una unidad móvil de la Asociación contra el Cáncer se desplazará a la plaza del Ayuntamiento el día 13 de mayo, donde se explicará cómo se detecta precozmente esta enfermedad mediante mamografías. Además, el personal de la Asociación ofre-

cerá diversas charlas en las que darán a conocer todo lo relacionado con esta enfermedad y su prevención.

### Cursos de formación

Por otra parte, el Ayuntamiento va a organizar dos cursos a partir de junio, dentro del programa de formación profesional ocupacional, convocados por el Instituto de Fomento. Estos dos cursos están enfocados a la formación de camarero de comedor y animador turístico en el medio rural. Los cursos, que reunirán a un total de 27 alumnos y que tienen una subvención de 4 millones, tienen como objetivo la formación de empresas.

## ■ BULLAS

# Los vecinos salen mañana al campo a festejar a San Marcos

CHARI GARCÍA • BULLAS

Las concejalías de Cultura y Agricultura del Ayuntamiento de Bullas, en colaboración con las diferentes peñas festeras de la localidad, han organizado un amplio programa de actividades con motivo del día de San Marcos, que se celebrará este domingo 28 de abril.

Se trata de una de las festividades más tradicionales y representativas de la localidad, en la que los vecinos salen a pasar el día en el campo en honor a agricultores y labradores.

Las actividades comienzan hoy, a las 9 de la noche, con la representación teatral *La zapa-*

*tera prodigiosa*, de Federico García Lorca. A las 11 de la noche habrá un concierto de música folk en la Plaza Vieja, a cargo del grupo La Murgaña.

### Desfile de carrozas

Pero será el domingo cuando, tras la misa en la parroquia, comience la fiesta con desfile procesional y carrozas hasta La Rafa. A las 17,30 de la tarde, por último, dará comienzo el XIV Festival Nacional del Folklore Villa de Bullas. Por otra parte, hasta el próximo martes, día 30 de abril, se encuentra abierta en la Casa de la Cultura de Bullas la exposición dedicada a *Poemas y pinturas*.